

LAMPIRAN

SINOPSIS

Kira-kira satu abad sebelum awal seri, ras misterius raksasa, humanoid pemakan manusia, yang dikenal sebagai "Titans", tiba-tiba muncul dan hampir memusnahkan umat manusia. Untuk melindungi diri dari ancaman ini, beberapa yang selamat membangun tiga Tembok konsentris, yang disebut Maria, Rose, dan Sheena, dan mengurung diri mereka di wilayah terbatas ini, melupakan segala sesuatu tentang dunia luar dan sejarah sebelum pembangunan tembok.

Manga ini diawali oleh seorang anak laki-laki bernama Eren Yeager dan teman masa kecilnya Mikasa Ackerman dan Armin Arlert bermimpi tentang melihat dunia di luar tembok suatu hari nanti, tetapi kedamaian mereka tiba-tiba terganggu ketika *Colossus Titan* setinggi 60 meter yang tidak biasa dan *Titan* berlapis baja menembus Tembok terluar, dan Eren melihat ibunya sekarat dalam kehancuran yang diakibatkannya. Eren bersumpah membalas dendam terhadap para *Titan* dan kemudian mendaftar di *Survey Corps* cabang militer, ditemani oleh Mikasa dan Armin.

Pada awalnya Eren Yeager adalah seorang yang memiliki rasa ingin tahu yang besar, sangat membela teman-temannya, pantang menyerah, tetapi ia memiliki emosi yang tidak stabil. Sudut pandangnya melihat dunia sangat hitam dan putih. Di mana Eren menganggap para umat manusia yang ada di dalam tembok ini adalah seorang korban dari *Titan-titan* yang mencoba untuk memakan manusia.

Suatu ketika, Eren menjalani misi bersama rekan-rekan prajurit lainnya ketika mereka sudah menjadi resmi sebagai prajurit. Dalam pertengahan pertempuran, Eren termakan oleh salah satu *titan* ketika hendak menyelamatkan temannya Armin. Armin terkejut dalam ketakutan ketika melihat Eren, sahabat baiknya mati dimakan oleh *titan*. Lalu ketika prajurit-prajurit lainnya terpojok oleh serangan-serangan *titan*, ada *titan*

misterius menyerang *titan-titan* lain. Berkat serangan *titan* misterius itu, para prajurit lain dapat selamat. Semua prajurit terkejut ketika melihat sosok asli dari *titan* misterius itu adalah Eren.

Ketika Eren baru menyadarkan diri, ia, Armin, dan Mikasa akan dieksekusi dengan meriam oleh prajurit karena mereka mencurigai bahwa Eren itu bukanlah manusia. Ketika meriam itu ditembakkan, Eren kembali lagi mengaktifkan kekuatan *titan* untuk melindungi teman-temannya. Salah satu komandan menyarankan untuk menggunakan kekuatan *titan* Eren untuk membantu umat manusia memenangi perang melawan *titan*.

Seiring berjalannya cerita, semakin banyak misteri seputar asal usul dan sifat sebenarnya dari para Titan, serta sejarah dunia yang hilang, terdapat peradaban manusia di luar tembok, dan pembaca secara bertahap menemukan bahwa para *Titan* mungkin bukan musuh yang sebenarnya. Eren dan *Survey Corps* menemukan diri mereka sebagai satu-satunya harapan yang tersisa untuk peradaban mereka, saat mereka berjuang untuk mengungkap rahasia dari masa lalu dan menghentikan kekuatan yang ingin membawa kehancuran umat manusia di masa sekarang dan masa depan.

Lalu, tiba saat di mana Eren Yeager menyelip untuk menemui saudaranya Zeke Yeager di negara seberang untuk berdiskusi rencana mereka menyerang negara Marley dan mengaktifkan kekuatan *founding titan* untuk melakukan eutanasia pada bangsa Eldia. Serangan pada negara Marley sukses besar sehingga Marley kehilangan jendral-jendral besarnya. Akibat dari penyerangan pada negara Marley, Eren harus dipenjarakan oleh komandannya sendiri karena melanggar peraturan militer. Ketika di penjara, Eren sudah menyusun organisasi pendukung Yeager untuk melakukan pemberontakan dan membantu Eren menyelesaikan tujuannya. Masyarakat Paradis (negara yang berada di dalam tembok) melakukan protes kepada pejabat meminta Eren untuk dibebaskan. Ketika terjadi pembunuhan petinggi militer, Eren berhasil kabur menggunakan kemampuannya. Ia bergegas untuk menemui Zeke untuk mengaktifkan

“*rumbling*”. Kesuksesan pengaktifan “*rumbling*” ini, ribuan *colossus titan* yang berada dalam tembok bebas lalu bergerak menuju luar pulau untuk membasmi umat manusia di luar pulau Paradis. Cerita ini diakhiri dengan kematian tokoh Eren Yeager di tangan Mikasa, 80% umat manusia terbasmi, dan seluruh kekuatan di bumi ini hilang selamanya.

